

## Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierte am 24. Mai 2008 das Ehepaar Renate und Ernst Schuster, wohnhaft in der Speyerer Straße 49. Während der Jubilar in Schifferstadt geboren ist, erblickte seine Angetraute als eine geborene Kunz in Mutterstadt das Licht der Welt. Als wahren Glücksgriff betonen beide ihre Wahl der Ehepartner, die sich in Neustadt beim Weinfest kennen lernten. Und so ist es nicht verwunderlich, dass sie heute noch ihre Hochzeitsbekleidung zu Hause aufbewahren. Aus ihrer 50-jährigen Ehe ging eine Tochter hervor, 2 Enkel sind der Stolz des Jubelpaares. Während Ernst Schuster in der "Kutt", nämlich bei den Gebrüdern Giuliani, 24 Jahre lang die Hauptlast des Geldverdienens trug, leisteten aber beide noch Schwerstarbeit auf dem Feld. Dazu erhielt die Jubilarin mit 16 Jahren eine Sondererlaubnis zum Traktor fahren. Des Weiteren standen sie täglich auf dem Markt. Der großen Gratulantschar schloss sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Namen der Gemeindeverwaltung an und gratulierte dem Jubelpaar mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

*(Amtsblatt vom 29. Mai 2008)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*